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Wohnungsbaupolitk / Stadtentwicklung / Liegenschaften städtische 
Grundstücke 
hier : Anfrage der SPD Ortsbeiratsfraktion Flomersheim 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Wohnungsbaupolitik und Stadtentwicklung genauso wie Naherholungsgebiete und 

Streuobstwiesen sind aktuelle politische Themen. 

Wir fragen daher: 

Gibt es für Flomersheim eine städtische Wohnungsbaupolitik nach konzeptorientier-

tem Verfahren? 

 

Gibt es Grundstücke im Eigentum der Stadt auf der Gemarkung Flomersheim die auf 

keinen Fall bebaut werden dürfen, da sie als ökologische Fläche freigehalten wer-

den? 

 

Wieviele landwirtschaftlichen Flächen auf der Gemarkung Flomersheim sind ver-

pachtet an 

  a. Personen oder Betriebe mit Wohnsitz / Firmensitz in Flomersheim  

  b. Personen oder Betriebe mit Wohnsitz / Firmensitz in Frankenthal  

  c. Personen oder Betriebe mit Wohnsitz / Firmensitz außerhalb von FT 

 

Wieviele dieser Grundstücke sind als Wohnbaugrundstücke bzw. für Gewerbe vor-

gesehen oder geeignet? 
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Sind Flächen für die Ansiedlung stillen Gewerbes für Flomersheimer Bürgerinnen 

und Bürger zur Verfügung gestellt worden, wenn ja um wieviele handelt es sich in 

den letzten 20 Jahren und um wieviele handelt es sich in den letzten 5 Jahren? 

 

Wieviele Grundstücke besitzt die Stadt in Flomersheim und sind diese Angaben öf-

fentlich zugänglich? 

 

Hat die Stadt Frankenthal in der Gemarkung Flomersheim Grundstücke (falls ja mit 

Größenangabe) in den letzten 20 Jahren zweckgebunden verkauft? Falls ja, zu wel-

chem Zweck. 

 

Wir bitten die Sie, sehr verehrter Herr Oberbürgermeister, und auch die Verwaltung 

die Anfrage des SPD Ortsbeirates Flomersheim unabhängig von der ähnlichen An-

frage der SPD Stadtratsfraktion konkret auf den Vorort bezogen zu beantworten und 

danken dafür sehr. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

   

Kirsten Sielaff    

(Vorsitzende)     
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